

2 ago 2023 - 6:32 a. m.

# Día del sobregiro en la Tierra: ya consumimos los recursos del planeta para el 2023

El miércoles 2 de agosto se conmemora un particular día que nos recuerda la crisis ambiental: el día del “sobregiro” de la Tierra. Según la ONG que hace el anuncio, ya consumimos todos los recursos del año.



0

Guardar

Con información de Efe Verde



La nueva imagen permite ver detalles de Europa.

Foto: ESA



Escucha este artículo

0:00 / 2:49 1X

Este miércoles, 2 de agosto, se celebra el día del sobregiro de la Tierra (*“Earth Overshoot Day”*), una fecha que anuncia que la humanidad ha consumido todos los recursos generados por el planeta para todo el año, según el análisis elaborado por la ONG y laboratorio de ideas Global Footprint Network (GFN). **(Lea Las mejores imágenes que ha dejado la “superluna” del martes 1 de agosto)**

El primer registro se hizo en 1970, cuando el día del sobregiro de la Tierra correspondía al 29 de diciembre. Ahora, el anuncio se hace a mediados de año, con base en un estudio que registra la huella ecológica de casi 200 países.

Para el director general de GFN, Steven Tebbe, el cambio climático es el factor principal de esta situación: **“Las olas de calor, los incendios forestales, las sequías y las inundaciones** tienen que ver con el adelantamiento del día del sobregiro de la Tierra”.



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Aunque los últimos informes del GFN muestran que este día ha tendido a estabilizarse en los últimos cinco años, sus analistas consideran que “es difícil discernir en qué medida se debe a la desaceleración económica o a los esfuerzos deliberados de descarbonización”.

El director de Conservación de WWF, Enrique Segovia, asegura a EFE que la humanidad se encuentra en un momento de crisis ecológica en el que “consume muchos más recursos de los que anualmente el planeta es capaz de regenerar”. De acuerdo con sus cálculos, los humanos **necesitamos 1,75 planetas para satisfacer nuestras demandas.**

Entre las propuestas de las organizaciones para dejar de explotar tantos recursos se encuentran la limitación de emisiones y la reducción de desperdicios alimentarios -en palabras de Segovia “se desaprovecha más del 40 % de la comida”-. Según GFN con la reducción de emisiones y del desperdicio alimentario

“la humanidad ganaría 13 días”. **(Lea Petro se reunió con el director de la Nasa, ¿de qué hablaron?)**

Otra de las soluciones, para *The Climate Reality Project* América Latina, es la reducción de la sobrepesca. De acuerdo con el Programa Mundial para el Medio Ambiente de las Naciones Unidas (PNUMA) el 93 % de las poblaciones de peces se encuentran muy mermadas. Asimismo, recomiendan el control de la deforestación.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 

**Temas recomendados:**

[Noticias hoy](#)

[Noticias hoy Colombia](#)

[día del sobregiro](#)

[consumimos los recursos del 2023](#)

[am >](#)



[Sigue a El Espectador en WhatsApp](#)

[Síguenos en Google Noticias](#)



[Ir a los comentarios](#)